Saint-Martin-d'Hères, le 31 octobre 2024
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En-tête à remplir par le docteur candidat et à vérifier par la direction de l’École doctorale.
Header to be filled in by the PhD candidate and checked by the Doctoral School management.

Dossier de candidature aux 
Prix de thèse académique 2025
de l’Université Grenoble Alpes
Prénom NOM
ED-XXXX
Pôle de recherche YYYY


Composition du dossier :
· Evaluation scientifique de la direction de l’École doctorale
· Curriculum Vitae du candidat
· Dossier de soutenance de thèse du candidat
· Résumé de la thèse du candidat
· Argumentaire RSE pour candidater au prix correspondant

(joindre une photo de type identité de bonne qualité dans un fichier distinct)

Le dossier peut être rédigé en français ou en anglais.


A remplir par la direction de l’École doctorale / To be filled in by the Doctoral School management.
Evaluation scientifique de la direction de l’ED
[bookmark: _GoBack]Prix de thèse académique 2025

NOM Prénom du candidat : 
Date de naissance : jj/mm/aaaa
École doctorale : 
Discipline : 
Spécialité : 
Directeur de thèse :
Titre de la thèse soutenue : 

Pôle de recherche auquel le dossier est soumis
CBS ☐	PAGE ☐	PEM ☐		MSTIC ☐	SHS ☐		PSS ☐

En tant que directeur de l’École doctorale ……………………, cette thèse a particulièrement retenu mon attention pour ses caractéristiques scientifiques (à détailler ci-dessous) :

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………..………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………….……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………………………………………………..………………………………………………………………………………………………………………………

………………………………………………………………………………………………………………..……………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………..………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………….……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………

………………………………………………………………………………………………………………..……………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………

………………………………………………………………………………………………………………..……………………………………………………………………………………………………






A remplir par le docteur candidat / To be filled in by the PhD candidate
Curriculum Vitae

Inclure un CV avec la production scientifique liée au travail de thèse.
Include your resume with the scientific work related to the thesis research.







A remplir par le docteur candidat / To be filled in by the PhD candidate
Dossier de soutenance de thèse

Inclure : 
· Rapports de pré-soutenance ; 
· PV de soutenance et/ou le rapport final de soutenance selon la discipline.

Thesis defense file 
Include: 
· Pre-defense reports; 
· Thesis defense record (PV) and/or final defense report depending on the discipline.







A remplir par le docteur candidat / To be filled in by the PhD candidate
	Résumé de la thèse
Inclure un résumé de deux pages maximum présentant le travail de thèse de manière pédagogique, accessible à des non spécialistes du sujet traité.

Thesis abstract 
Include an abstract of no more than two pages presenting the thesis in an educational manner, accessible to non-specialists in the subject matter.

























A remplir par le docteur candidat / To be filled in by the PhD candidate

	Candidater au Prix responsabilité sociétale et environnementale 

Un prix RSE supplémentaire sera attribué à un des lauréat·e·s des prix de thèse académique et innovation, y compris la mention interdisciplinaire. Produire un argumentaire d’une page précisant en quoi la thèse est responsable sur le plan sociétal et environnemental que cela soit au niveau du sujet, des résultats, de l’impact de la thèse ou de la conduite de la thèse selon les critères définis ci-après : Agir contre le dérèglement climatique ; Préserver les ressources, favoriser la biodiversité et prévenir les déchets ; Soutenir l’inclusion sociale et promouvoir l’égalité ; Soutenir et développer les droits de l’homme, la citoyenneté et la démocratie ; Améliorer les politiques sociales et favorisant la qualité de vie ; Faire une recherche responsable.

Apply for the social and environmental responsibility Award

An additional SER prize will be awarded to one of the winners of the academic and innovation thesis prizes, including the interdisciplinary prize. Produce a one-page summary specifying how the thesis is socially and environmentally responsible, whether in terms of the subject, results, impact of the thesis or conduct of the thesis, according to the criteria defined below: Acting against climate change; Preserving resources, promoting biodiversity and preventing waste; Supporting social inclusion and promoting equality; Supporting and developing human rights, citizenship and democracy; Improving social policies and promoting quality of life; Conducting responsible research.
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